

# つつじっこ



つつじが丘幼稚園園長だより 令和7年度 NO. 10 令和7年12月19日 発行 文責:杉本

地震あり！大雪あり！の2学期  
でも、つつじっこは元気に冬休みをを迎えます！



12月8日（月）の夜半に震度4の地震がありました。その後、北海道・三陸沖後発地震注意報が出たこともあり、様々な点で気を付けていましたが、11日（木）に震度2の地震が断続的に起きました。給食の時間ではありましたが、子どもたちは、しっかりと机の下などに潜る安全対策を取り、誰一人給食をこぼすことなどはありませんでした。中には、熊対応の避難訓練を思い出し、「ダンゴムシのポーズだよ！」とお友だちに教えてあげる姿も見られました。みんなとても立派でした。

また、14日（日）には降雪量51センチの大雪が降りました。開園時刻を遅らせたり、バスを運休したりする対応をとりましたが、皆様にご協力いただき、大変ありがとうございました。

2学期は、近隣町内会に熊の足跡が発見された件も含め、子どもの安全に関わる自然災害が続きました。いずれの場合も、子どもたちがしっかり先生の話を聞き素早く対応する姿に2学期の成長を感じました。

23日からは冬休みです。1号認定のお子さんは、3学期、また元気な顔を見せて下さいね。冬休み中に登園するお子さんは、寒さに負けず元気いっぱい登園してきてください。2学期もたくさんのご協力、そして嬉しい励ましの声をたくさん寄せいただき、本当にありがとうございました。  
皆さま良い年の瀬をお迎えください。



## 12/11 愛灯交流会



保護者アンケートへのご協力を  
お願い致します

ご回答がまだお済みでない方は、  
23日（火）12時まで、回答サイトを開いています。ご回答のほど宜しくお願ひ致します。



<https://forms.gle/eNe7MxHm3beKnaB17>



乗馬体験や行事でいつもお世話になっている愛灯学園の皆さんをお招きして、歌やダンスを披露し交流しました。



恒例のおもちつきの日。朝から何だか、お米を蒸す良い香りがします。

まず、先生たちから餅つきの由来を教えてもらって、全員で「もちつきべったんこ♪」と大きな声で歌ったら、いよいよお餅つきです。大きな杵で、一人ずつ、一生懸命お餅をつきました。力が足りないところは、バスのおじさんや先生たちが手伝って完成です。大きな鏡餅を完成させることができました。新しい年のとし神さまをお迎えする準備ができたつつじが丘幼稚園です。



## 園内もちつき



ぱちぱち  
ルーム♡

子どもたちの大好きな12月は、幼稚園にも、クリスマスとお正月がいっぺんにやってきます。

英語の先生たちは、クリスマスの装いで Xmas バージョンの英語を教えてくださっています。また、未就園児さんのぱちぱちルームでは、16日にクリスマスパーティーが開催され、サンタさんがお菓子のプレゼントを持って登場し、歓声があがりました。

そして、19日の自由遊びの日は、クリスマス集会を楽しんだ後、サンタさんが登場！みんなにプレゼントを渡してくれました。その後、各クラスのゲームコーナーや製作コーナーで、異年齢が混ざって楽しく遊びました。つつじっこは良い子ばかりなので、いろいろなところでサンタさんが来てくれる今週となりました♡



つつじっこ

の Xmas

